

Escuela Politécnica Superior

Noticias

Iker Irribarria ganador del Manomanista

30/05/2016

El pelotari guipuzcoano, Iker Irribarria, gano este domingo la final del Manomanista, arrebatando a Mikel Urrutikoetxea la "txapela" y devolviéndola a Guipúzcoa, que no la obtenía desde 1989.

El zurdo de Arama, se ha proclamado el campeón más joven del campeonato más importante de la Pelota Vasca. El pelotari de 19 años es alumno de 2. Grado de Ingeniería Mecánica de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea en el campus de Goierri.

¡Felicidades!



